



# 長糸っ子

糸島市立長糸小学校  
令和3年11月30日  
11月号 校長 安河内 勇一

## 6年生 修学旅行 すてきな思い出ができました！

向寒の候、寒さも厳しい季節になりました。早いものであと1ヶ月で今年も終わります。保護者の皆様には、日頃より本校の教育活動に御理解と御協力を頂きまして、誠にありがとうございます。

さて、11月25日（木）、26日（金）の2日間、6年生は長崎に修学旅行に行きました。幸い暖かくよい天気にも恵まれ、大切な行事が無事に終了しました。事故や怪我も無く帰ってくる事ができ、子ども一人一人にとってすてきな思い出がたくさんできました。

1日目は、平和公園や原爆投下跡地などを見学したり、被爆体験者の方の講話を聞いたりして、長崎の歴史的意義を学ぶと共に、戦争の悲惨さと平和の尊さを学びました。

2日目は、ハウステンボスに行き、グループ行動を通して、様々なアトラクションや食事を楽しむことができました。友達関係がさらに広がり深まったように感じます。

この修学旅行を通して学んだことを今後の学習や生活に生かして欲しいと思います。



【平和公園】



【1日目昼食】



【被爆体験者の講話】



【長崎市内フィールドワーク】



【ホテルでの夕食】



【ホテルの部屋】



【ハウステンボス】



【ハウステンボス】



【お土産の買い物】

## 5年生 自然体験教室～波戸岬～

11月5日、5年生は、波戸岬で自然体験教室を行いました。本来であれば、宿泊する予定でしたが、新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から日帰りで実施しました。

草スキーで遊んだり、海に出てカッター体験を行ったりしました。自然の中で友達と一緒に仲良く協力をして活動する姿は、とても生き生きとしていました。約束やきまりもしっかりと守り、きちんと行動することができ、立派でした。



【昼食の様子】



【カッター体験】



【草スキー体験】

## 1年生 花植活動

11月9日、1年生は花植活動を行いました。溝口区長、加茂区長、大町区長、コミュニティセンターの主事さんの御協力を頂き、子どもたちは上手に苗を植えることができました。そのため、学校がさらに明るくなりました。お忙しい中に子どもたちと一緒に活動して頂きまして、誠にありがとうございました。



## 2年生 キャッチボールキャラバン

11月9日、NPO法人ホークスジュニアアカデミーが主催する、「ホークスキャッチボールキャラバン」という取組で、ソフトバンクホークスの元プロ選手である帆足投手、日暮選手に来て頂き、野球教室を行いました。2年生の子どもたちは、「投げる」「捕る」「打つ」といった野球の楽しさを体験することができました。



## 【12月の行事予定】 ※ 変更等ありましたら、学年通信等でお知らせします。

- |                         |                         |
|-------------------------|-------------------------|
| 3日（金）クラブ活動・見学           | 11日（土）土曜授業 授業参観（11:00～） |
| 6日（月）にこにこ文庫（1, 2年）      | PTA 長糸ランタンフェスティバル       |
| 7日（火）PTA 地域生活委員会 19:00～ | 九大寺子屋（5年）               |
| 8日（水）あいさつ運動（PTA）        | 14日（火）ALT 来校日           |
| 9日（木）全校標準学力調査           | 15日（水）安全点検日             |
| PTA 広報委員会 19:30～        | 16日（木）校内漢字テスト           |
| 10日（金）クラブ活動（最終）         | 17日（金）委員会活動             |
| チャレンジなわとび               | 24日（金）後期前半終了の式          |